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会 長 あ い さ つ

今年は、SD協会が4月 に法人化され、わたしたちsD愛好者としても
記念すべき年であり、今後の「スクエアダンス活動」をするうえでも、
おおいに期待すべきところがあるのではないかと思います。
我がクローバーリーフも、法人化されたことによるメリットを利用

し、また活用することで、スクェァダンスの普及、発展のために寄与
し、それが会員の増加、会の発展に繋がっていくのではないでしょう
か。法人化されるにあたり、ご尽力にあたったクローバーの会員のか
たごくろうさまでした。 感謝しております。

会長 窪園 弘治
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今年の前期の行事としては、1月 の成人式の手伝いにはじまり、新会員も参加した県SD
講習会、 3月 に九十九里で開催された2日 間の県SDジャンボリーヘの参加、そしてクロー
バーリーフ44周年アニバー。会員を含め700名 を上回る参加者、ゲス トに女性コーラー
でいま一番乗つています鈴木孝子さんを迎えて、盛況のもと無事に終えることができました。
例年と同じ会場で、参加者が700名 を超えたにもかかわらず、苦情も少なく(私だけ?)、

また音響のアクシデントもなく、そしてロビーに昨年に引き続きビデオ放映に加え、県内の
新会員の写真で紹介するコーナーを設けたことで、「とてもよかった」との声を多く耳にし
ました。これも企画し、実行していただいた会員の皆さんの協力のおかげと感謝しておりま
す。
来年はtアニバーも45周年と節目の年です。すでに今年の倍以上の広さの会場をおさえ

ており、これから皆さんとともに記念の年になるような企画等を考え、実現させていきたい
と思いますので、協力のほどよろしくお願いします。
最後に、後期においても、ビギナー講習会など行事が多々ありますので、企画、指導部を

中心に計画を練り、より多くの参加者や『すべてに参加してよかった」という会を目指してい
きたいと思いますのでよろしくお願いします。

クローバー リーフ・ タイムス
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貴クラブの第 44回アニバーサ

リー、ご盛会おめでとうございま

す。

大先輩もたくさんいらっしゃる老舗クラブのパー

ティに、グス トとしてお招きいただき、とても光栄

に思っております。

今年は天候が不順で 4月 とはいえ雪の降る日もあ

る中、ちょうどアニバーサリーの当日は晴天に恵ま

れ、これもまた皆様の「お力」と「熱い思い」の表

れだつたのでしょう。

私たちも会場に到着するやいなや、川崎様はじめ

皆様にお迎えいただき、 「特別室」へご案内いただ

きました。コールもさることながら、衣装も準備 (笑)

しています私にとっては、舞台袖のシークレットル

ームは、とてもありがたく、これもまた皆様の細や

かなお心遣いと感激いたしました。
パーティに参加させていただくたびに感 じますこ

とは、クローバーリーフの皆様の 「さりげない優 し

さ」です。気取つた感 じもなく、自然体で細やかな

配慮をなされているという場面を、あちらこちらで

お見受けしました。きつと、日ごろの団結力と心の

結びつきの表れなのですね。

私も、とても気持ちよく、楽しくコールをさせて

いただきました。最後の大切なクローバーリーフタ

イムも頂戴してしまい、私にとってもこれまで初め

ての 3回のアンコールをいただき、忘れることので

きないパーティになりました。皆様の寛大なおもて

なしに感謝申し上げます。楽しい一日をどうもあり

がとうございました。

クローバーリーフのますますのご発展と皆様のご

健勝をお祈り申し上げます。
どうぞ、今後と彗よろしくお願いいたします。

初 めて受付係 になって

三上人重子

第 44回アニバーサリーにおいて、私は今回初め

て受付係担当という事になりました。

クラブ歴は 10余年ですが今まではスナック係や

お弁当等々でそれらの方は大よそどうい うふ うにす

れば良いかの見当はつくのですが受付は全く初めて

なので多少の不安はありました。とにかく失敗のな

いようにやろうと思いました。

9時半過ぎよリボチボチとお客様の来場があり、

徐々に′にしさが増 してきました。そしてピークは 10

時～11時過ぎ頃までだつたと思います。

この係になるに当たリー番心掛けた事は、とにか

く笑顔、えがおで、そして受付票の数とお金が間違

いなくピッタリと合 うとい う事でした。同じ担当の

方々にも助けられ、お蔭様でお金の方も間違いなく

ドンピシャリで何とか笑顔で終了する事が出来て本

当に良かつたと思っております。

そしてあちらこちらのクラブの方々、知つている

人知 らない人々の笑顔に接する楽しさを味わった一

日でした。

蛇足ですが、受付場所の当日の寒さには少々閉口

しました。

スナ ック係  フルー ツ担 当になって

中村洋子

前回、前々回は受付の後ろでお金を数えていまし

たが、今回は北さんとスナックのフルーツ担当にな

りました。私も初めて、北さんももちろん初めて。

二人で去年の資料をよりどころに、どこで買い求め

ようかということから始まりました。

家の近くにフルーツ専門店があり、普段はあまり

利用 していなかったのですが、いきなり「店長さん

いらっしゃいますか ?」 から始まり「予算がこの位

なのですが」と相談したところ愛想よく相談に乗つ

てくださりこの店に決定。ク
゛
レーフ・フトツ、イチゴ、パイ

ン、リンゴ、キウイ、オレンジ等々を注文。店長さん日

くイチゴとパインは前日冷蔵庫に入れておかないと

傷むということで当日朝会場に届けてくれることに

なリー安心。

当日リンゴをむいていると中身の色がよくなく、

すぐ電話をしてリンゴ全部を取り替えてもらうこと

に。最初からあたふたと始まり、坂本さん鶴間さん

に指導を受け、 8時半より果物を洗いゝそしてカッ

トカットカット。北さんはリンゴをむいて手首が痛

くなったといっていました。

カットした果物を彩 りよくもらなくてはとセッテ

ィングに注意。出す時間は決まっていましたが、お皿

どうぞ、今後‐姜わすろしくお願いいた
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の盛りの見栄えがどうかいつも気になり、キッチン

とスナック会場を行つたり来たりしていました。前

にスナック担当の方から「アニバーサリーは踊れな

いのよ」と問いていましたが、私達は最後の2回踊

ることができました。とりあえず無事終えることが

できホッとしました。

今までのスナック担当の方々のご苦労が身にしみ

て分かりました。次回からは多くの会員の方が、順

番にスナック当番を受け持った方がよいのではない
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○新人さんからは、

・ ドーサー ドーバッチをつけていたからか、皆さんと

ても親切で、休む間もないほど誘つてもらえ、疲れま

した。     O
。自信がないので後ろの方で踊つていたら、ぐちゃ

ぐちゃに混じつてしまい、難 しかつた。早く自信を

持って前の方に行けるようになりたいです。 K
・ただただすごい混雑に驚きました。今 日の例会は広

々と踊れました。  T

O係の方からは、

企画宣伝・・展示コーナーでは皆さんが喜んでみ

てくれてうれしく思います。

また、第 42回の参加者数が 670名、以後、710,

750と 増え、また県内参加者が 450名 を上回りうれ

しいです。宣伝に回つてくれた方々有難 うございま

した。

受付・・ 00今年は集中して 2回の波がありまし

たが、皆さんのおかげでスムーズに行えました。

スナック 0・ 飲み物、果物、漬け物の各専任係に

分担 して仕事をしてみましたが、スムーズにいった

と思います。

鍼y鶉勒笏亀祗
総務部長 川崎秀夫

今年度も新しい役員のもとに各部門がスター トし

ております。総務部としては目新しいことは有りま

せんが日々の例会、プラス例会が会員の皆様の参加

協力でスムーズに運営されます様お願い致します。

恒例の花見も好評の内に終える事ができました。

最大のイベントであるアニバーサリーは皆様の協

力で大盛会でした。これも各部門の皆様が事前に準

備を進めて来てくれたお陰だと思います。反省すベ

き点もありましたが会場の問題を除けば少なかった

と思います。お疲れ様でした。

さて、今年も残すところ半年余りとなりましたが

次のような事に気をつけて会の運営をしませんか?
● 忘れ物が多くなっています。最後はゆつくり身

支度しましょう。
● 一人ひとりが気付いた事は笑顔で積極的に協力

しましょう。
● 笑顔と清潔な服装で参加しましょう。
● 出来る範囲で時間を守る努力をしましょう

来年はell立 45周年を迎えます。アニバーサリー

の会場は、永年層1れ親 し

んで来た勤労者福社会館

を離れ広い会場になりま

す。参加 していただく方

々に楽しんでいただける
パーティにしたいと思い

ます。

等攀公瞳O機 権晨
高木喜一郎

夜桜の花見案内に暫くぶ りと早速参加申し込み。

若かりし頃は上野、千鳥ヶ淵と場所取 りに駈 り出

され、早春の恒例行事だつたのが此の頃ではさつぱ

り。会社で花見と言つても食堂で飲むだけ。 「此の

頃の若いもんは根性ないねえ」 (年寄りの言い草の定

番)

久々の夜桜花見だと張 り切つて防寒対策を固めい

ざ千葉公園へ。但 し千葉市民になつてもう 10年にな

るも千葉公園は初めて。さぞや ごつた返 しているか、

以外やスカスカ。池の周 りを半周 したところですで

に御開帳のメンバーを発見。早速車座の中に割 り込

み。大きな桜の本の下の好ポジションで幹事さんの

努力に敬服。

いろんなお料理がブルーシー ト狭 しと並んでい

て、食べきれないんじゃないかと思うくらい。天ぷ

ら、焼き鳥、煮物、焼き物その他珍しい物もいろい

ろあり、今となっては思い出せない。どれもおいし

くこれぞお花見の醍醐味と遠慮なく沢山いただく。

途中ではシュークリームの差 し入れまであり、甘党
の私には幸福感いつぱい。用意していただいた方々

に感謝あるのみ。ご指示によリワイン持参したもの

の、寒い時には焼酎のお湯割 りが人気。途中で無く

なり買い足しに出かける程。次回の持ち寄りは是非

おいしい焼酎を。

夜桜は幾度も震えた経験から灯りと温める物が必

要と、キャンプ用のランタンとガスバーナー、小鍋

等を担いでゆく。料理の温め直し、焼酎用のお湯沸

かしに役立って正解。来年はもつと明るいランタン

とやかんを用意していくつもり。 (次ページヘ続く)会員の皆様のアイデアと協力をお願いします
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普段の例会ではおしゃべ りをすると怒 られるのでゆ
つくりお話 しする機会は無いため、お花見で先輩方
々の来歴をタップリお聞かせいただき、改めてご努
力、気合、キャリアの深さに感激。

最後にはアツアツの幸々ラーメ
ンまでいただき、お腹から暖まっ

て帰路へ。
また来年も寒さに負けずお花見

しましょうね

トピックス

・平成 22年 2月 28日 (日 )コーラースクール発表会
千葉県 SD連絡協議会主催、第 4回コーラー講習会
修了者による成果発表が、千葉市中央コミュニテ

ィーセンターで行われた。
・平成 22年 3月 10日 (水)総会、

新年度役員、年間行事、第 44回及び第 45回アニ
バーサリーなどの議案が提案され承認 された

・平成 22年 3月 13日 (土)～ 14日 (日 )千葉県 SDジ
ャンボリー

サンライズ九十九里に於いて開催 され当クラブか
らも多数が参加.ゲス トコーラーは大岩幸夫氏

・平成 22年 4月 3日 (土)お 花見
桜の花満開の千葉公園で、新会員も参加 し、池か
らの冷たい風で寒さに震えながらの花見でした。

・平成 22年 4月 18日 (日 )第 44回アニバーサ リー

ゲス トコーラーは鈴木孝子さん。晴天、労働福祉
センターには 750名 以上のダンサーが参加 し、例
によつて 2会場とも超満員。汗だくのアニバでし
た。二次会は夜景の綺麗な甘太郎で トーク !ト ー

ク !楽 しい一 日でした。
・平成 22年 5月 5日 G兄)プラス&ア ドバンスミニ

パーティー、

県青少年女性会館、グス トコーラーは吉村元宏氏、
午前ア ドバンス踊 りこみ、午後プラスパーティー

が行われた。ア ドバンスダンサーの増加が印象的
でした。

・平成 22年 5月 8日 (土)プラス講習会開講
例年通 り 5月 ～ 10月 の期間、初心者及び踊 り込み
したい人向けの講習会がスター ト

【編集後記】
蒸 し暑さにも負けず夏号発行 となりました。ご協
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度
協力 し合いの精神で、皆様よろしく り

お願いします。
F

27号の原稿お待ちしてお りますぎ へ
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